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井内由佳オフィシャルサイト
https://yuka-i.com

◎著書の紹介
◎大人気のメルマガ登録 
◎ラジオ番組｢井内由佳のしあわせスパイラル｣の
　放送予定など情報盛りだくさんです。 

　日本の経済が衰退し、未来についても明るい

兆しが見えてこない。その原因に人口減少と少

子高齢化がある。現在1億2550万の日本の人口

が10 0年以内に50 0 0万人程に減少予想。因み

に世界の人口は今後30年で20億人増加する予

想。GDPは中国に抜かれて世界3位となり久し

いが、一人当たりGDPが28位と毎年ランキング

を落としている。日本のサービス業の労総生産

性はアメリカに比べ50 . 7％と約半分。日本人2

人と米国人1人の成果が同等である。労働生産

性を上げる為には、個人の意識向上と機械化、

コンピューター化、AI化し時間を増さずに効率
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フリーダイヤル（通話料無料）
平日（土・日・祝日除く） 10：00～18：00

「人口減少を有効化」
 犬養毅の書にも用いらた「何事も行動を起こさなければ成功しないという意味」

を上げることが必要。この日本の弱点に将来の

日本の勝機が見える。この低い労働生産性を

世界最高水準に引き上げる。労働生産性の向

上率が人口減少のスピードを上回ればGDPを

上げることさえも可能となる。さらには、世界的

人口増と天候不順により将来の食料不足の不

安もある。我が国の自給率は僅か40％足らず。

しかし、その人口減少が我が国の食料問題解

決に都合が良い。農業も労働生産性の向上が

叶えば、食糧危機も回避できる。人口減少は将

来の不安ではなく、これまでの仕組みを変革す

るチャンスでもある。
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余市バル Loop  
北海道余市郡余市町黒川町4-123

　余市の多くのワイン生産者は自然派（ナチュー

ル）ワイン生産者です。添加物不使用かつ酸化

防止剤の使用をなるべく少なめに抑え、無農薬・

有機栽培で育てられた自然な葡萄のみを使用す

るナチュールワインの味わいは、ブドウ本来の味わ

いを楽しめると近年ますます人気を誇っています。

　余市の気候にもよく似たフランスのアルザス地

方で大人気の「クリスチャン・ビネール」という造り

手がいます。今でこそ無農薬のスタイルが見直さ

れていますが、少し前までは化学肥料がもてはや

されていました。その時代にも頑なに一貫して無農

薬の農業を続け、まわりの人に変わっていると言わ

れながらも、このスタイルを一貫して守り続けた造り

手です。

　そのワインの味わいは“ウルトラ自然”。一度飲ん

だら誰でも忘れることが出来ないほど、印象的な

香りと厚みとエレガンスを備えたスーパーワインで

す。余市ワインとビネールの夢のペアリングを、

LOOPでぜひお楽しみください。



井内由佳

福岡県生まれ。福岡大学卒業後、神さまからのお告

げが降り1991年より述べ4万人以上の相談に応じ

る。福岡、東京を中心に全国各地で開催する講演

会は毎回満席なるほど人気を博す。

2016年には株式会社フィールドオブドリームス代表

としてスキンケアやサプリメントの開発から携わる。

美容部門・飲食事業部門・自社ワイナリーなど多角

経営をする傍ら、配信中の「井内由佳のしあわせス

パイラル メルマガ版」は、まぐまぐ大賞「2021年メ

ンタルトレーニング部門」で１位を獲得。

FMヨコハマ・福岡LoveＦＭのラジオ番組「井内由

佳のしあわせスパイラル」を毎週オンエア中

　
●主な著書 

「わたし、少しだけ神さまとお話しできるんです」

「わたしが神さまから聞いたお金の話をしてもいい

ですか？」 など多数。

しあわせコミュニティ♡
会員制コミュニケーションサロン

「神さまサロン」

●株式会社フィールドオブドリームス代表
●しあわせカウンセラー
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メインのFacebookグループ「井内由佳の神さまサロンメン
バー専用グループ」には、複数の部活動コミュニティが存在
しています。井内由佳や各部活動部長との交流を通じて、
自身の夢をカタチにする。ビジネスも遊びも、
とにかく全力で臨む意欲ある方々が集い、交
流して、新しい価値を生み出していく場です。

https://yuka-i.com/kamisalo.html

わたしたちは

進化する生きもの。

一旦進んだ道は

後戻りしたくない。

過去を懐かしんで

生きるより

過去から学んで生きたい。

そう思っています。

いつでも

【いまが一番しあわせ】

そう思える人生を

創っていくのが

わたしの流儀です。

神さまの教えで

謳歌する人生を。

井内由佳

日本にコロナウイルス旋風が

吹き荒れて2年余。

危機も一山越えたようで

4月末から始まった

ゴールデンウィークは

わたしの甘い読みを

大きく裏切って

駅も

空港も

すごい混み具合でした。

そうとも知らず

ゴールデンウィーク初日に

東京から福岡に戻る飛行機が

19時発だったので

思い立って日帰りで

軽井沢まで行ってきました。

もちろん自由席で。

福岡に戻り

佐賀武雄

宮崎

そして翌日からは

北海道ニセコと

周遊し

ようやく

コロナ禍前の

賑やかさが戻ってきたと感じました。

だけど

もう全ては戻らなくていい

いや

戻ってほしくないと思っています。


